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Si tinge di giallo l’iter amministrativo
per l’assunzione di un elettricista nel co-
mune di Bonifati. La selezione è in fase
avanzata. Tutto ciò è stato possibile dopo
che il sindaco Antonio Mollo ha predispo-
sto il nuovo regolamento comunale degli
uffici e dei servizi nel quale è previsto il re-
clutamento del personale mediante ricor-
so al collocamento, volendo dare la possi-
bilità ai lavoratori in cassa integrazione
lunga di concorrere alla selezione. Inol-
tre, con deliberazione adottata dalla giun-
ta comunale nella seduta del 29/09/2011
, è stata approvata la programmazione
triennale di fabbisogno del personale non-
ché la dotazione organica dell’ente con la
definizione dei profili professionali per
ciascuna area di attività. Nel servizio tec-
nico della struttura organizzativa dell’en-
te, in base ai prospetti
della programmazione
triennale di fabbisogno
del personale, risulta li-
bero e disponibile un po-
sto di categoria B con
profilo professionale di
elettricista. Il piano delle
assunzioni per il triennio
2011 – 2012 e 2013 approvato dalla giun-
ta Mollo, preveda la copertura del posto
suddetto. Dopo tali adempimenti, la giun-
ta comunale ha deliberato quale atto di

indirizzo, la volontà delle
procedure da adottare per
la selezione e copertura
del posto. La proposta di
deliberazione formulata
dal sindaco è stata appro-
vata all’unanimità con il
parere favorevole del se-
gretario comunale Attilio

Domanico. L’esecutivo, nell’approvare il
provvedimento di indirizzo ha dato man-
dato al segretario comunale di provvede-
re agli atti consequenziali, segnalando

inoltre quali componenti la commissione
esaminatrice il responsabile dell’ufficio
tecnico Rosalba Palemo con le sue fun-
zioni di presidente: Alimena Alfonso
Francesco e Loredana Saturno Imbrogno
in qualità di esperti, mentre segretario è
stato nominato Mario De Aloe. Ai compo-
nenti esterni la commissione è stato defi-
nito i compensi spettanti, per ogni sedu-
ta valida, oltre spese di viaggio. Possono
partecipare alla selezione chi è in posses-
so del titolo di studio della scuola dell’ob-
bligo, che sia iscritto nelle liste di colloca-
mento. Nel bando predisposto dal re-
sponsabile dell’ufficio tecnico Rosalba Pa-
lermo tra gli altri requisiti è stato previsto
che l’interessato a selezione deve “essere
posto in mobilità lunga o in deroga, con la
qualifica di elettricista”. Un requisito ano-
malo; una sorta di “bando-vestitino” cu-
cino addosso a qualcuno? Proprio in me-
rito a tali sospetti, alcuni giorni fa è stata
inviata a consiglieri comunali ed all’auto-
rità giudiziaria una lettera a firma di “ Fra-
te Indovino” nella quale viene indicato il
nominativo di un elettricista del posto
quale potenziale vincitore della selezione.
Ciò in quanto, a Bonifati, sarebbe l’unico
a possedere il requisito di “mobilità lunga
o in deroga”. Una mera coincidenza? 

COSENZA

I fiumi Noce e Fiumarella, a
rischio esondazione. A lancia-
re l’allarme, la Protezione Ci-
vile di Tortora gruppo Luca-
no. “A seguito di un meticolo-
so monitoraggio – fanno pre-
sente gli uomini della Prote-
zione Civile di Tortora - i  no-

stri fiumi risultano a rischio
esondazione poiché gli alvei
sono pieni di sterpaglie e tron-
chi lasciati dalle ultime piene.
Ancora fortunatamente non
abbiamo avuto grandi piogge
da far alzare il loro livello. Più
volte – continua il gruppo Lu-
cano - abbiamo fatto presente
questo problema alle istituzio-

ni ma ad oggi tra un salterella-
re da un Ente all'altro, il ri-
schio secondo il nostro parere
è alto. Non dobbiamo sotto-
valutare quello che sta succe-
dendo in tutta Italia e negli ul-
timi giorni nella nostra regio-
ne, soprattutto perchè molti
paesi vivono vicino ai corsi
d'acqua. È possibile – si chie-

dono gli uomini della Prote-
zione Civile di Tortora, gruppo
Lucano - che nonostante le
nostre continue richieste gli
Enti sono assenti a questo
problema e che dobbiamo per
forza  pagare tutto questo con
vite umane? Riteniamo che la
tempestività sia importante, e
sopratutto  in questi casi la
prevenzione è un obbligo da
assolvere sopratutto verso  i
cittadini. La morfologia del
nostro territorio è molto varia
- affermano dalla Protezione
Civile - passa da alte quote a li-
velli del mare in pochi chilo-
metri, e questo causa la nasci-
ta di fiumi con un regime tor-
rentizio molto alto e laddove
l'uomo ha fatto interventi di
restringimenti dei letti, l'acqua
che scende dalle montagne
con un regime altissimo non
ha lo spazio necessario per po-
ter raggiungere il mare in mo-
do naturale. A dare maggiore
problema è il fatto che il trop-
po disboscamento e l’estate
calda, hanno fatto si che il ter-
reno non riesca ad assorbire
come dovrebbe, facendo sci-
volare le piogge sul substrato
montano creando canali che
alimentano i fiumi. Siamo fi-
duciosi – concludono dalla
Protezione Civile di Tortora -
e speriamo che ci sia una
pronta risposta da parte degli
Enti competenti al fine di evi-
tare l'inevitabile”.

Il Comune di Bonifati

I consiglieri  comunali al-
l’opposizione al comune di
Tortora, Biagio Benvenuto,
Raffaele Papa, Emilio De Fi-
lippo, Giovanni Pagano e
Giuseppe Chiappetta, han-
no chiesto al presidente del
Consiglio comunale ed al
presidente della commissio-
ne programmazione consi-
liare, la convocazione di un
consiglio comunale straor-
dinario aperto al fine di di-
scutere i seguenti punti al-
l’ordine del giorno: gestione
dell’impianto di depurazio-
ne comunale in località “Fal-
conara” a seguito delle evi-
denze delle indagini della
Procura di Paola; realizza-
zione della copertura del-
l’impianto di compostaggio
in località “San Sago” in se-
guito alle evoluzioni giudi-
ziarie inerenti ai ricorsi ef-
fettuati dall’Ente. Stato di
salute del fiume Noce; rea-
lizzazione dell’ecoisola co-
munale in località “Falcona-
ra”. L’intento unanime dei
componenti la minoranza in
seno al Consiglio comunale
è quello di portare a cono-
scenza  la collettività di alcu-
ne problematiche importan-
ti del territorio. Considerato
il silenzio da parte della
maggioranza si è inteso
chiedere la convocazione di
seduta straordinaria aperta

al fine di conoscere le inten-
zioni dell’amministrazione
comunale e per discutere su
eventuali proposte a salva-
guardia dell’ambiente. “Gli
eventi verificatisi nell’ultimo
periodo – fanno presente
dalla minoranza - impongo-
no una presa di coscienza e
sensibilizzazione generale;
tali questioni che toccano da
vicino ogni cittadino non
possono essere affrontate
solo in qualche stanza del
palazzo, bisogna invece
ascoltare anche le minoran-
ze”. I consiglieri Raffaele Pa-
pa e Emilio De Filippo di
Tortora nel Cuore, Giovanni
Pagano e Giuseppe Chiap-
petta di NuovaMente Torto-
ra e Biagio Benvenuto di
Tortora Città Democratica,
auspicano una larga parte-
cipazione vista la delicatezza
degli argomenti da trattare.

e. o.

Depurazione e rifiuti
Chiesta un’Assise

TORTORA

L’associazione Formazio-
ne piccole e medie imprese
di Paola ha aderito al pro-
gramma europeo “Grun-
dtvig” ed ha partecipato ad
una visita nella città di Ba-
cau, in Romania, finalizzata
alla realizzazione di un par-
tenariato. Il programma eu-
ropeo “Grundtvig”, lo ricor-
diamo, risponde alle esigen-
ze didattiche e di apprendi-
mento delle persone coin-
volte in ogni forma di istru-
zione degli adulti, nonchè
degli istituti e delle organiz-
zazioni che sono preposti a
questo tipo di istruzione o lo
agevolano. Rispondere alla
sfida educativa posta dall’in-
vecchiamento della popola-
zione europea e fornire agli
adulti percorsi nuovi volti al
miglioramento delle loro co-
noscenze e competenze: so-
no i principali obiettivi del
progetto stesso. “La scelta
della Romania – afferma
l’Afimp – è stata determina-
ta dalla volontà di creare un
profondo legame tra l’Italia
e lo stesso Paese dell’est eu-
ropeo, due nazioni comun-
que così lontane, eppur così
vicine contemporaneamen-
te. Due nazioni che, infatti,
presentano una serie di affi-
nità, come le origini neolati-
ne delle rispettive lingue”.
Ad ogni modo, ritornando
alla visita svoltasi nelle scor-
se settimane, v’è da aggiun-
gere che, “dopo una prima

fase di conoscenza e di con-
fronto delle attività al fine di
appurare punti di incontro
che consentano di condivi-
dere strategie comuni di svi-
luppo e di valorizzazione in
vari campi, si è passati alla
fase operativa, con la realiz-
zazione di un protocollo
d’intesa tra la stessa Afimp e
l’associazione Verso nuovi
orizzonti Bacau 2007 e la
definizione di un progetto
futuro che comprenderà:
corsi di formazione con un
programma di studi legato
all’ambiente, al turismo ed
alla valorizzazione del patri-
monio culturale; corsi di lin-
gua per coloro i quali saran-
no coinvolti nel partenariato
ed un intervento formativo
rivolto agli stranieri e fina-
lizzato alla loro integrazione
socio-culturale”. Si è altresì
concordato di realizzare pa-
gine web in lingua italiana
ed in rumeno ed un’unica
banca dati con le news sui
partner. (Giovanni Folino)

Studi, firmata l’intesa 
con la Romania
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Il peperoncino calabrese
protagonista a Monaco

Il peperoncino del Tirreno cosentino è
protagonista della sedicesima edizione di
“Montecarlo gastronomie” la manifesta-
zione in programma da oggi fino a lune-
dì prossimo all’Espace Fontevielle di Mo-
naco.

Lo chef dell’Accademia del peperonci-
no Vincenzo Grisolia terrà due “laborato-
ri del gusto” uno sul peperoncino calabre-
se e uno sulla nduja di Spilinga.

Sempre Vincenzo Grisolia, sabato sera
all’Hotel Meridien di Monaco curerà una
cena con prodotti “made in Calabria” e
tanto “diavolillo”. 

Nello stand realizzato dalla Regione
Calabria sono ospitate le più importanti
aziende agroalimentari calabresi che per
quattro giorni offriranno ai visitatori il
meglio delle loro produzioni.

“Ci sarà tutta la Calabria con il meglio
delle sue specialità – dice Vincenzo Gri-

solia – ma come sempre il peperoncino
sarà protagonista e al centro dell’atten-
zione. Come simbolo indiscusso della ga-
stronomia calabrese”. 
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